

Forum des Jeunes Chercheurs 2006 - Subvention à l'École Doctorale «Homme, Environnement, Santé» de l'Université de Franche-Comté

M. l'Adjoint GENDRAUD, Rapporteur : L'École Doctorale «Homme, Environnement, Santé» de l'Université de Franche-Comté organise un «Forum des Jeunes Chercheurs» les 8 et 9 juin prochain à l'UFR Médecine Pharmacie des Hauts de Chazal.

Ce colloque est organisé en commun avec l'École Doctorale Sciences de la Vie et de la Santé de l'Université de Bourgogne : il a lieu tous les ans alternativement à Besançon et à Dijon et rassemble 150 à 200 personnes, enseignants, chercheurs, doctorants et professionnels de l'industrie bio-médicale. Il donne ainsi l'occasion aux jeunes chercheurs de valoriser leurs travaux auprès de la communauté scientifique et du monde socio-économique.

Cette initiative offre également aux doctorants la possibilité d'échanger sur l'évolution de leurs disciplines ainsi que sur l'insertion professionnelle. Elle est associée cette année au «Forum Initial'Sup» des métiers de la recherche et du développement organisé par le Service Commun d'Information et d'Orientation de l'Université.

L'appui apporté à ce colloque s'inscrit dans le prolongement du soutien procuré aux laboratoires de recherche, en particulier à L'École Doctorale «Homme, Environnement, Santé» qui a bénéficié depuis le début de ce mandat municipal de 4 allocations de recherche financées par la Ville.

Il est donc proposé d'attribuer à l'Université de Franche-Comté une subvention de 1 500 €.

En cas d'accord, la dépense correspondante sera imputée au chapitre 65.23/ 65731 CS 400.

Sur avis favorable de la 5^{ème} Commission, le Conseil Municipal est invité à attribuer à l'Université de Franche-Comté une subvention d'un montant de 1 500 €.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter cette proposition.

M. le Maire et M. GENDRAUD n'ont pas pris part au vote.

Récépissé préfectoral du 29 mai 2006.